
  

                             Lettre n° 2, saison 2020 / 2021 

 

OBJET : Pour la suite de la saison et pour notre survie (2). 
 

Voilà déjà 3 mois que je me suis adressé à vous, inquiet et optimiste à la fois et j’avais prévu de le faire 

le 2 mars dernier. Mais pressentant l’annonce de la FFHB, j’ai décalé à juste titre cette lettre. 

Certes l’annonce de l’arrêt pour les seniors est à la fois une déception mais aussi, d’un autre côté, un 

soulagement car au moins nous sommes fixés : il était devenu évident qu’au fur et à mesure des 

semaines qui passaient l’espoir d’une reprise s’amenuisait peu à peu, à juste titre, vu la période de 

réathlétisation qui aurait été nécessaire aux organismes. 

Nous serons donc privés  de nos entraînements, matchs, troisièmes mi-temps……Le constat que nous 

avons fait avec vous lors des visioconférences du mois de janvier (voir synthèse ci-jointe) est 

préoccupant et le fait de ne pouvoir envisager une reprise nous pénalise, décourage quelque peu, 

démotive certainement un certain nombre de personnes dans les clubs (quelles que soient les sports ou 

disciplines, d’ailleurs). 

Mais en même temps, nous avons tous envie de garder la foi en des jours meilleurs et nous espérons 

maintenant qu’une reprise  dans les catégories de jeunes pourrait bientôt être envisageable, sous une 

forme ou une autre. 

Nous avons évoqué ensemble différentes pistes (hand à 4, tournois, coupes….en salle ou à l’extérieur) 

qui ne peuvent toujours pas se traduire concrètement et nous envisageons beaucoup de scénarii 

possibles, afin d’être prêts ensemble au moment où l’on aura enfin le feu vert pour reprendre dans les 

salles (sous réserve des accords de nos municipalités ou autres comcoms). 

Vos cadres ont été invités à des soirées techniques en visioconférence, notamment par rapport à 

l’alternative du hand à 4 qui pourrait faire le lien ou le relais avec la prochaine saison qui sera 

compliquée à  gérer pour tous, clubs et Comité. 

Je l’avais déjà dit : nous allons devoir, encore davantage que par le passé, compter, calculer, faire des 

choix afin de maintenir les services aux clubs, priorité absolue de notre part. Ces services passent bien 

sûr par nos salariés qui continuent à être à vos côtés et dont le maintien est tributaire, en majeure 

partie, de la part du coût des licences revenant au Comité 68.  

Vous avez récemment reçu le document émanant de la FFHB, relayé par la LGE. Sans parler en votre 

nom, je ne sais pas s’il est à la hauteur de vos espérances ou attentes, déjà largement commentées par 

des pétitions ou demandes sur les réseaux sociaux ou autres, et qui font état d’une aide attendue et 

conséquente visant directement les licenciés, de nos instances placées plus haut. Il semblerait que la 

FFHB soit décidée à faire un effort conséquent par rapport à la part financière fédérale, attendons que 

ces projets se concrétisent de manière effective pour agir ensemble. 

Soyez certains que nous serons avec vous, nous attendons le bilan comptable de l’année 2020 pour voir 

sous quelle forme et dans quelle mesure nous pourrons vous aider financièrement. 

Bien fraternellement et sportivement.  

Thierry KEGLER, Président du Comité.      


